

Un incendie ravage une ferme et décime un troupeau à Bécancour

Francis Beaudry :: 2025-01-23



La version audio de cet article est générée par la synthèse vocale, une technologie basée sur l'intelligence artificielle.

Un incendie a ravagé la ferme Manica, dans le secteur de Sainte-Gertrude, à Bécancour, jeudi matin. De nombreux pompiers ont été appelés sur les lieux pour lutter contre le brasier, qui a emporté la totalité du troupeau.

Les services d'urgence ont été contactés peu avant 5 h à propos de la ferme située sur le boulevard du Parc-Industriel. Le propriétaire de la ferme Manica, Nicolas Mailhot, était en vacances au moment de l'incendie. C'est Stéphane Rousseau, un voisin, qui a appelé les services d'urgence. « Quand je suis rentré à 4h15 pour aller faire la traite, je n'ai pas été capable de rentrer dans la laiterie parce qu'il y avait beaucoup beaucoup de boucane. J'ai essayé d'aller ouvrir la porte au fond pour sortir les porcs, puis je ne pouvais pas rentrer dans le bâtiment non plus, donc à part attendre je n'ai pas pu faire grand-chose ». » raconte-t-il.

Un bâtiment qui abritait les animaux a été la proie des flammes.



Trente pompiers ont été appelés sur les lieux pour combattre l'incendie.

Photo : Facebook/Kven Caron

Les policiers ont été appelés sur les lieux pour bloquer la route 261 entre le chemin des Plaines et la route 226. La route a été fermée pendant plusieurs heures.

[AILLEURS SUR INFO : Trump ordonne de déclassifier tous les documents liés à l'assassinat de John F. Kennedy](#)

La Ville de Bécancour indique que 30 pompiers ont été dépêchés sur le site pour lutter contre le feu. Les pompiers de la MRC de Bécancour ont aussi été appelés en renfort. Les opérations ont été plus compliquées en raison du mercure avoisinant -15 degrés Celsius.

À lire aussi :

- [Les employés de Canadoil Forge se retrouvent sans emploi](#)
- [Nouveau camion et nouveaux pompiers à Bécancour](#)
- [Une année marquée par l'efficacité et la prévention, selon les pompiers de Nicolet](#)

La Sûreté du Québec (SQ) n'a pas reçu d'indications laissant entendre que l'incendie serait criminel.

Publicité

Il n'y a eu aucun blessé, mais 70 bêtes, dont 42 vaches laitières, ont péri dans l'incendie.

Les dommages s'élèvent à plusieurs millions de dollars. Le propriétaire a toutefois des assurances. La communauté aussi se mobilise pour lui venir en aide. Une campagne de sociofinancement a été lancée.



1:49

Le reportage d'Edouard Dubois

Photo : Gracieuseté d'un témoin

- [Francis Beaudry \(Consulter le profil\)](#)



[Francis Beaudry](#)